



Un muerto y al menos cuatro desaparecidos en naufragio de embarcación pesquera

TRAGEDIA. Dos de los desaparecidos serían de Caldera. La nave zarpó desde este puerto de Atacama y el accidente ocurrió en las costas de Taltal.

Redacción
cronica@diarioatacama.cl

Un tragedia, así terminó el naufragio registrado durante la madrugada de ayer por los tripulantes de una embarcación pesquera en la comuna de Taltal, la que había zarpado desde Caldera con tripulantes.

Según la información preliminar, la L/M "María Cristina", con matrícula de Valparaíso navegaba en ese sector y en horas de la madrugada habría naufragado y por ello la embarcación habría sufrido pérdida total en su casco. Uno de sus tripulantes alcanzó a llegar a un islote y según se ha informado que al amanecer habría llegado al sector de la orilla de playa para solicitar ayuda, siendo trasladado hasta el hospital de Taltal. Entre los desaparecidos, se encontrarían dos calderinos.

La L/M "María Cristina", embarcación que se encontraba en la pesca de la albacora, había llegado aproximadamente hace más de 60 días procedente de Valparaíso, y se encontraba en el

puerto de Caldera reparando un problema en su motor.

Según un comunicado de la Armada de Chile, la embarcación había zarpado desde Atacama y se trasladaban seis tripulantes, siendo uno de ellos quien logró salir a la orilla e informar a las autoridades correspondientes lo ocurrido.

En el lugar se encuentran desplegadas tres unidades marítimas dependientes de la Gobernación Marítima de Antofagasta, personal de Policía Marítima de la Capitanía de Puerto de Taltal, además de un helicóptero Naval perteneciente a la Cuarta Zona Naval.

Durante la búsqueda, se logró recuperar lamentablemente sin vida a uno de los tripulantes que se encontraba en los roqueríos del sector.

La Gobernación Marítima de Antofagasta continuará con la rebusca para intentar encontrar a los cuatro desaparecidos.

Además, la Fiscalía de Taltal dispuso la concurrencia del Grupo de Operaciones Policiales Especiales (GOPE) de Carabineros de Antofagasta.



GRÁFICA DEL ACCIDENTE.